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Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às dezessete horas, na sala de 
reuniões do google meet, realizou-se a 1.ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO NÚCLEO DOCENTE 
ESTRUTURANTE DE ADMINISTRAÇÃO sob a presidência do Prof.º Dr. Fábio Chaves 
Nobre. Atendendo à convocação, compareceram à reunião os conselheiros (as): Liana 
Holanda Nepomuceno Nobre, Lílian Caporlíngua Giesta, Valdemar Siqueira Filho, Elisabete 
Stradiotto Siqueira, Judson da Cruz Gurgel e Renan Felinto de Farias Aires. O Presidente deu 
bom dia a todos e iniciou a pauta do dia: 1. Apreciação e deliberação sobre a ata de 
reunião da 5ª reunião ordinária de 2020.  2. Continuação da elaboração do PPC do 
Curso de Administração. Ponto 1. A ata foi aprovada por unanimidade por todos os 
membros presentes. Ponto 2. O presidente do NDE apontou que diante da elaboração do 
novo PDI da Universidade e a DCN que ainda não foram homologados, chamou os membros 
para discutir sobre o assunto pois o PPC poderá ser influenciado por esses documentos. O 
membro Valdemar Siqueira sugeriu que o PPC poderá ser elaborado e após a aprovação do 
PDI e DCN, o NDE poderia se reunir e revisar o PPC para fazer os ajustes caso necessários. 
Elisabete Stradiotto se posicionou a respeito do assunto e sugeriu que deveria esperar a 
aprovação do DCN porque influencia na estrutura da matriz curricular. Lilian Caporlíngua 
concordou com Elisabete e sugeriu esperar a aprovação do DCN para posteriormente finalizar 
o PPC do curso de Administração. Portanto ficou decidido por todos que será aguardado a 
aprovação do DCN para finalizar o PPC. Elisabete também sugeriu que a parte teórica do 
PCC que já está pronta, deveria ser encaminhada para os docentes apresentarem 
contribuições, caso haja alguma sugestão, marca uma assembleia para definir as 
contribuições. Todos os membros chegaram ao acordo de que a primeira parte do PPC será 
encaminhada para os docentes, sem a grade, para que eles possam apontar modificações ou 
sugestões; será dado um prazo de um mês e logo após, em assembleia será finalizado a 
confecção do PPC do curso de Administração, pois até lá espera-se que o PDI e o NDE 
estarão homologados. Logo após, o presidente encerrou a reunião agradecendo a presença 
de todos e eu, Ariádne Najara Rodrigues dos Santos, lavrei a presente ata, que será por todos 
lida e assinada. Mossoró/RN, 05 de maio de 2021. 
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